



Andrés Borthagaray

Adhiero a la celebración del día de la ciudad educadora, a los principios y a las propuestas de actuación que postula la Carta de la ciudad educadora. Considero que la educación debe acompañar nuestro desarrollo en la vida de las ciudades, dentro y fuera del aula. Como lo dije en mi conferencia de apertura de la reunión nacional, una ciudad educadora debe ser capaz de transmitir, aprender y desarrollar el conocimiento.

#### CV

- Arquitecto de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de la Universidad de Buenos Aires, con postgrado de la Ecole nationale d'administration (ENA) de Francia.
- Director para América Latina del Institut Pour la Ville en Movement.
- Director ejecutivo del Consejo de Planeamiento Estratégico de Buenos Aires
- Miembro del comité académico de la maestría en Gestión Ambiental Metropolitana de la FADU, UBA.
- Profesor de urbanismo en la Universidad de Palermo y de movilidad urbana en la Universidad Nacional de General Sarmiento.
- Junto a UN Habitat forma parte de The Future of Places, un ciclo de conferencias internacionales sobre el espacio público.
- Miembro de la red sobre el futuro de la forma urbana, con sede en Estocolmo (KTH).
- Ha compilado el libro "Ganar la Calle, Compartir sin Dividir" y, con Jean-Pierre Orfeuill, de "La Fábrica del Movimiento: 16 casos de movilidad urbana en América Latina".
- Fue subsecretario de descentralización, planeamiento estratégico y transporte y tránsito del gobierno de la ciudad de Buenos Aires.
- Ha estado a cargo del desarrollo de los Centros de Gestión y Participación, la propuesta de una ley de Comunas, la firma de un pacto de la movilidad.